



# つなげる

～まつりへの想い～

新型コロナウイルス感染症の影響により、今年も中止となってしまった「三嶋大祭り」。

今回は、まつりが中止になってしまう中でも、継続的に活動に励む団体の皆さんに、現在の状況と将来のまつりへの想いについて伺いました。

問合せ 広報情報課 ☎ 983・2620

## ◆ 農兵節 ◆

### 三島農兵節普及会

会長 須田 徳男さん

現在 90 名程の会員が、三島市の郷土民謡「農兵節」を通じ、三島を盛り上げ、より身近に親しんで貰えるよう、出前指導、イベントの協力など積極的に活動しています。昨年はコロナで、三嶋大祭りをはじめとする出演機会は全て失われ、練習会の開催もままなりませんでしたが、今年に入り、一部の学校などで、練習、行事への参加の動きが戻りつつあります。2年連続での大祭り中止は非常に残念ですが、コロナ禍だからこそ新しいアイデアも生まれました。来年こそはという想いで、多くの皆さんと知恵を寄せ合い、前向きに活動していきます。



▲旭ヶ丘幼稚園での出前指導

### 活動 P R

農兵節を将来へ繋いでいくためにできることを考え、観光スポットでロケを行い、三島の魅力を農兵節で伝える動画を制作しました。皆さんぜひご覧ください！



◀ YouTube・「農兵節」で巡る静岡県三島市 (観光スポット案内編)



## ❖ みしまサンバ ❖

### みしまサンバ振興会

会長 坂本 芳昭さん

「みしまサンバ」は30周年を無事迎えることが出来ました。とはいえ、昨年予定をしていた記念行事は中止に。コロナ禍となり、これまで積極的に参加していた地域や福祉施設などのイベントもなくなり披露する機会を失いました。そのような中、持っている曲の再点検を行い、公立保育園や幼稚園、小中高校にCDの配布を行うとともに、譜面の作成、みしまサンバPART Iの新しい振り付けを行うなど、アフターコロナに向けて活動しています。今後は、シャギリと同じように市内のあちらこちらから「みしまサンバ」が聞こえ、三嶋大祭りでは今まで以上に多くの方々と「みしまサンバ」を楽しく踊りたいと思います。



▲市民文化会館での「楽寿の森音楽祭」ステージ

#### 活動 PR

保育園・幼稚園、学校、福祉施設への指導員の派遣を随時行っております。運動会や催しでみしまサンバを披露する機会があれば、練習会に指導員を派遣いたしますので、ぜひお声掛けください！

## ❖ 次のまつりに向けて ❖

### 三嶋大祭り実行委員会

会長 稲田 精治さん

本年の大祭りについて、三嶋大祭り実行委員会では、新型コロナウイルス感染症対策を実施したうえでの縮小開催を検討し、準備をしておりましたが、現在の感染拡大状況に鑑み、市民の皆様の健康と安全確保を第一に考え、誠に残念ではありますが、開催中止という苦渋の決断をいたしました。

来年は多くの皆様楽しんでいただける祭りにしたいと思います。



#### ■ 頑張れ！三島っ子 子供シャギリ発表会

感染症拡大に伴い、2年連続で「三嶋大祭り」が中止となってしまいました。これまで一生懸命シャギリの練習を続けてきた子どもたちのために、三嶋大祭り実行委員会主催で「頑張れ！三島っ子 子供シャギリ発表会」を開催します。

時11月23日（火・祝） 場三嶋大社玉垣特設ステージ

内容子供シャギリの演奏 主催：三嶋大祭り実行委員会

問三嶋大祭り実行委員会（事務局：三島市観光協会） ☎ 971・5000

